

Communiqué de soutien aux personnels de l'éducation ukrainiens et à leurs organisations

La FNEC FP-FO, avec sa confédération, la CGT-FO, condamne « *l'acte de guerre que constitue l'agression militaire de l'Ukraine* » et se prononce pour « *pour l'arrêt immédiat de cette agression, pour la paix et la justice sociale* », ce qui implique le retrait des troupes d'Ukraine.

La FNEC FP-FO, profondément attachée à la paix, fait le constat que ce sont toujours les peuples qui paient le lourd tribut des escalades guerrières au nom d'intérêts économiques : réfugiés, misère, famine, terreur, mort et désolation. Mais la guerre est aussi utilisée pour bafouer les droits et les libertés fondamentales.

Que ce soit au nom de la lutte contre la pandémie de Covid-19 ou au nom de la guerre, la remise en cause des libertés fondamentales, démocratiques et syndicales, est inacceptable. Que ce soit au nom de la pandémie ou au nom de la guerre, il ne saurait être question, pour la FNEC FP-FO, de suspendre les revendications.

Dans ce contexte, la FNEC FP-FO réaffirme plus que jamais son attachement aux libertés fondamentales, à l'indépendance syndicale et au combat pour les revendications, pour l'augmentation générale des salaires et contre les mesures qui détruisent les conquêtes sociales ouvrières. Elle réaffirme son attachement à la solidarité ouvrière internationale.

La FNEC FP-FO apporte son soutien aux personnels de l'éducation ukrainiens et à leurs organisations. La FNEC FP-FO était présente, aux côtés de la confédération, à la manifestation parisienne du 26 février.

Montreuil, le 26 février 2022